



**Boîtier de contrôle CA30 pour vérin Linak**

- **Contrôle précis et facile** : Le boîtier CA30 permet un réglage simple et rapide des vérins Linak LA40, garantissant une manipulation fluide et ergonomique de la table vétérinaire.
- **Compatibilité** : Conçu spécifiquement pour les vérins Linak LA40, il assure une parfaite intégration avec les systèmes de tables vétérinaires, optimisant leur fonctionnalité.
- **Durabilité** : Robuste et fiable, le boîtier est conçu pour résister aux environnements professionnels exigeants.



**CA30 Control Box for Linak LA40 Actuator**

- **Precise and Easy Control**: The CA30 box allows for simple and quick adjustments of Linak LA40 actuators, ensuring smooth and ergonomic handling of the veterinary table.
- **Compatibility**: Specifically designed for Linak LA40 actuators, it ensures perfect integration with veterinary table systems, optimizing their functionality.
- **Durability**: Sturdy and reliable, the control box is built to withstand demanding professional environments.



Références	Désignation
AC-AC007004	Boîtier controle CA30 pour vérin Linak LA40